

ESCALE MUSICALE

À LA MAISON MESSIAEN

vendredi 27 juillet

Entrée libre

En ouverture du
Festival Messiaen au Pays de la Meije



Vendredi 27 juillet

Le Festival Messiaen fait escale à Saint-Théoffrey, dans la maison d'Olivier Messiaen, où les divers éléments du paysage - lacs, montagnes, oiseaux... - nourrissent l'inspiration musicale du compositeur.

Concerts en plein air, déjeuner sur l'herbe, récitals et projection inviteront le public à un grand voyage sonore.

CONCERTS



- 11h RITUELS
Église de Saint-Théoffrey
Florent Jodelet (percussions)
Œuvres de Reich, Mâche, Fénelon, Xénakis.
- 12h30 DÉJEUNER SUR L'HERBE ET SURPRISES MUSICALES
Maison Messiaen
- 16h LE RAPPEL DES OISEAUX
Église de Saint-Théoffrey
Maude Gratton (clavecin) Florent Jodelet (percussions)
Œuvres de Rameau, Durieux, Bach, Denisov, Scarlatti, Schoeller.
- 18h PIANO ET CLOCHES
Église de Saint-Théoffrey
Nicolas Stavy (piano) Florent Jodelet (percussions)
Œuvres de Liszt, Tishchenko.

EN ATTENDANT LE LOUP...

- 19h30 APÉRITIF
Maison Messiaen
- 20h30 PROJECTION DU FILM "PIERRE ET LE LOUP"
Jardin - Maison Messiaen
Film d'animation réalisé par **Suzie Templeton**, sur la musique de **Sergueï Prokofiev**. À partir de 7 ans - durée du film : 41 minutes.

www.maisonmessiaen.com - 04.74.20.20.79.
Entrée libre, dans la limite des places disponibles